

Zeigt uns, in welchem Spielbereich Ihr gerne spielen möchtet!

Liebe Kinder rund um den Heinrich-Lang-Platz,

am Heinrich-Lang-Platz soll ein neuer Spielbereich entstehen und wir von der Stadtverwaltung Speyer freuen uns dabei über Eure Unterstützung!

Auf der Rückseite seht Ihr die Mitte des Heinrich-Lang-Platzes. Der Bereich des zukünftigen Spielbereiches ist die hellgrüne Fläche.

Gestaltet die hellgrüne Fläche nach Euren Ideen. Alles ist erlaubt: Malen, Schreiben oder Kleben. Selbstverständlich könnt Ihr uns Eure Ideen auch auf ein eigenes Blatt malen, schreiben oder uns ein Foto schicken.

Wir sind auf Eure Vorschläge gespannt, schauen uns alle Ideen an und besprechen, ob und wie wir diese umsetzen können.

Liebe Eltern,

wir sind neugierig zu erfahren, was sich die Kinder in Speyer-Nord von ihrem neuen Spielbereich wünschen.

Damit die Vorschläge Ihres Kindes berücksichtigt werden können, senden Sie uns diese Pläne bitte bis Sonntag, 1. März 2026, an uns:

Bürgerbeteiligung der Stadtverwaltung Speyer, Maximilianstraße 100, 67346 Speyer

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte gerne an Michael Lo Grasso unter Tel: 06232-14-2236 oder per Mail an beteiligung@stadt-speyer.de

Wenn Ihr Kind zur Ergebnisvorstellung am 25. März 2026 eingeladen werden soll, bitten wir folgendes Feld auszufüllen:

Name, Vorname (erziehungsberechtigte Person):

Straße, Hausnummer:

PLZ, Wohnort:

Telefonnummer oder Mailadresse:

Alter des Kindes (freiwillige Angabe, damit wir sehen, welche

Altersgruppe wir erreichen):

Was gefällt Euch an einem Spielplatz und was nicht?
Schreibt uns das gerne in die Sprechblasen.



